

ANÁLISIS CONDUCTUAL.

INTRODUCCIÓN AL ANÁLISIS DE LA CONDUCTA

Se refiere que:

La psicología que se ha desarrollado a partir de las propuestas conductistas de Watson, Skinner y muchos otros. El conductismo es un marco conceptual relativamente ambiguo que subyace al Análisis Conductual.

El:

Conductismo no es la ciencia de la conducta. El conductismo es la "filosofía" del AC. Por filosofía se entiende acá el marco conceptual que especifica los supuestos fundamentales de tipo epistemológico, metodológico y lógico para hacer una ciencia de la conducta. Eso significa que el conductismo, como filosofía del AC especifica el tipo de conceptos, teorías y métodos que van a ser usados en la ciencia de la conducta.

LA CONDUCTA

Es:

Toda actividad observable y los procesos psíquicos no observables de un organismo por otro individuo. Entonces, el término "conducta" hace referencia a los "actos de un organismo". Actos que ocurren en un contexto en el que adquieren su sentido.

Se refiere que:

El conductismo surgió como una alternativa a la psicología experimental centrada en el análisis de la conciencia y en su lugar propuso a la conducta en sí misma, en tanto actividad, como el objeto de estudio psicológico (cf. Watson, 1913).

CONCEPTOS BÁSICOS DE CONDUCTA

Son:

Los conceptos básicos del condicionamiento operante se fundamentan en el medio y la conducta de una manera confiable y precisa.

Siendo:

La medición de la conducta en este paradigma psicológico comprende básicamente su observación y registro, y se plantea como una operación objetiva y sistemática realizada sobre datos debidamente operacionalizados.

DETERMINANTES AMBIENTALES DE LA CONDUCTA

Es:

La conducta de un organismo en un momento dado esta determinada no solo por la acción del medio ambiente presente, sino también por la historia previa del organismo con ese medio o con medios similares..

Y:

Existen dos tipos de determinantes ambientales de la conducta:
1. Contemporáneo
2. Histórico

LA CULTURA MENTALISTA

Es:

La cultura occidental ha sido y sigue siendo fundamentalmente cartesiana y por lo tanto mentalista y dualista. Ese mentalismo implica el supuesto de que la conducta propiamente humana es generada por un agente, el Yo, a partir de acciones intelectuales o "cogitativas".

En:

Este mentalismo es a su vez una forma de intelectualismo, según el cual, las acciones inteligentes y voluntarias son el producto de acciones intelectuales de la mente.

EL ANÁLISIS DEL COMPORTAMIENTO COMO UNA DISCIPLINA AUTÓNOMA

Es:

Una disciplina que se basa en la psicología y que estudia el comportamiento humano a través de la observación y la experimentación

El:

Análisis del comportamiento puede tener diferentes enfoques, como el análisis experimental, el análisis funcional o el análisis conductual aplicado.